

Advierte IP propuestas agresivas en TLC (Reforma 28/09/17)

Advierte IP propuestas agresivas en TLC (Reforma 28/09/17) Verónica Gascón Cd. de México (28 septiembre 2017).- El sector patronal advirtió que conforme avanzan las rondas de renegociación del Tratado de Libre Comercio (TLC), Estados Unidos presenta propuestas más agresivas, por lo que se debe mantener el acuerdo únicamente si representa ventaja para las tres partes involucradas. "Es evidente que, en la medida que avanzan las rondas, los gobiernos, particularmente el de Estados Unidos, está presentando propuestas más agresivas, propias de una visión particular de su poder Ejecutivo. Éstas son claramente predecibles en lo general, por lo que el sector empresarial está aportando datos, información y argumentos para que puedan ser rechazadas por el Gobierno mexicano", aseguró Gustavo de Hoyos, presidente de Coparmex. Añadió que la continuidad del TLC debe estar sujeta a que sea un instrumento que adicione ventajas a la relación comercial entre México, Estados Unidos y Canadá, en todos los sectores de la economía. "Ello implica que todas las partes estén dispuestas a realizar algunas concesiones, pero éstas no deben ser aceptadas en detrimento de un sector de la economía si establecen barreras al comercio o implican un menoscabo directo de la competitividad regional", subrayó. El líder empresarial subrayó que después de sostener reuniones de trabajo con organizaciones empresariales de Estados Unidos y Canadá quedó claro que en el gremio de toda la región existe una visión coincidente para persuadir a sus gobiernos sobre la necesidad de que el TLC continúe.